

# Hallo, ich bin der neue Schulhund Moon!



Ich bin's, der Moon. Als Australian Shepherd wurde ich am 19.2.20 bei Kassel geboren. Eigentlich sollte mich Marla als Schulhund einführen und mir zeigen, wie das so bei euch in der Schule funktioniert. Aber leider konnte ich sie nicht mehr kennenlernen.

Jetzt muss diese tolle Aufgabe mein Frauchen Frau Lenz mit ihrer Klasse übernehmen. Ich war auch schon ein paarmal in der Schule, doch es waren keine Kinder in der Klasse. Aber ich durfte die Kinder in einem Zoommeeting sehen. Das war ein großes Hallo!

Ich freue mich schon sehr, wenn es endlich losgeht. Ein paar Übungen, die ich später in der Klasse übernehmen soll, kann ich schon ein bisschen. Hier seht ihr auf einigen Bildern, wie groß ich schon geworden bin.



## Regeln im Umgang für den Schulhund!

Hallo, ich bin MOON, der  
Klassenhund der Klasse bei  
Frau Lenz / Zülch und helfe  
den Kindern beim Lernen!

Ich freue mich über  
jedes liebe Wort!

Ich mag nicht, wenn  
ihr laut seid!

Ich fresse alles, was  
auf dem Boden liegt.  
Bitte wirf deinen Müll  
in den Mülleimer!



Ich möchte nur von 1  
Kind gestreichelt  
werden!

Wenn ihr mich auf dem  
Gang trefft, geht bitte  
ruhig an mir vorbei,  
damit ich mich nicht  
erschrecke!

Ihr möchtet mich  
streicheln? Fragt bitte mein  
Frauchen Frau Lenz. Sie  
kennt mich gut und weiß,  
ob mir das in dem Moment  
gefallen würde.